

# 2020-03-02 Rechnungshofbericht zum Thema Pflege

## Reform der Pflege in Österreich: Rechnungshof sieht Herausforderung bei Qualität und Finanzierung

Mit seinem am 14.02.2020 vorgelegten Bericht zur „Pflege in Österreich“ liefert der Rechnungshof Österreich eine umfassende, bundesweite Analyse zum Thema Pflege. Der Rechnungshof beurteilt Zweckmäßigkeit, Angebot und Kosten der Pflegedienstleistungen. Österreich ist auf die demografische Veränderungen in Bezug auf Pflege nicht ausreichend vorbereitet. Der Rechnungshof Österreich vermisst den professionellen Umgang mit betriebswirtschaftlichen Kennzahlen durch Bund und Länder. Außerdem ist für Betroffene nicht klar, welches Leistungsniveau sie in Pflegeeinrichtungen erwarten können.

[https://www.rechnungshof.gv.at/rh/home/news/Reform\\_der\\_Pflege\\_in\\_Oesterreich\\_\\_Rechnungshof\\_sieht\\_Hera.html](https://www.rechnungshof.gv.at/rh/home/news/Reform_der_Pflege_in_Oesterreich__Rechnungshof_sieht_Hera.html)



20200301 AK Rec...shofbericht.